



HAUS DER TECHNIK

Partner der RWTH Aachen
und der Universitäten Duisburg-Essen
Münster - Bonn - Braunschweig

Zertifikatslehrgang Betriebliche Gesundheitsförderung

Essen, 04. November 2016

Gesundheit fördern – Unternehmenserfolg fördern

Zertifikatslehrgang Betriebliche Gesundheitsförderung, Start 08.12.2016 in Essen

Unternehmen, die auf betriebliche Gesundheitsförderung achten, schaffen gesündere Arbeitsbedingungen für alle Beteiligten. Die Folge sind Leistungssteigerung und Arbeitszufriedenheit auf der einen Seite sowie Kostensenkung und Fehlzeitenreduzierung auf der anderen Seite. Maßnahmen wie gesundheitsgerechte Gestaltung des Arbeitsplatzes, Beratung der Mitarbeiter, Wiedereingliederung etc. werden zielgerichtet eingesetzt. Die betriebliche Gesundheitsförderung hat sowohl die gesamte Organisation wie auch den einzelnen Beschäftigten im Blick. Beides zusammen bietet die besten Voraussetzungen für positive und gesündere Veränderungen. Und letztlich profitiert das Image des Unternehmens!

Der Zertifikatslehrgang richtet sich an die Personen, die in Unternehmen mit der betrieblichen Gesundheitsförderung betraut sind sowie Fach- und Führungskräfte aus dem Personal- und Organisationsentwicklungsbereich.

Der Lehrgang besteht aus vier einzelnen Modulen, die auch einzeln gebucht werden können. Jedes Modul beinhaltet Unterlagen zum Selbststudium, Aufgaben, einen Online-Test sowie zwei Präsenztage. Das vierte Modul dient als Refresher-Modul und gibt die Möglichkeit, die eigene Umsetzung des Gelernten im Unternehmen mit der Teilnehmergruppe zu diskutieren.

Anmeldungen und das ausführliche Veranstaltungsprogramm erhalten Interessierte im Haus der Technik e. V. unter 0201/1803-1 (Frau Wiese), Fax 0201/1803-1
www.hdt-essen.de/W-H089-12-007-6

Fachliche Fragen richten Sie bitte an:

Prof. Dr. Birgit Baum
Bereich Zertifikatslehrgänge i.A. des HDT
b.baum@hdt.de

Pressekontakt:

Sabine Gebauer
Leiterin Unternehmenskommunikation
s.gebauer@hdt.de



HAUS DER TECHNIK

Partner der RWTH Aachen
und der Universitäten Duisburg-Essen
Münster - Bonn - Braunschweig

Unternehmensinformation:

Das Haus der Technik (HDT) versteht sich als Plattform für Wissenstransfer und Weiterbildung auf höchstem Niveau. Mit weit über 80 Jahren Erfahrung als unabhängiges Weiterbildungsinstitut für Fach- und Führungskräfte stellt es sich als eine der führenden deutschlandweiten Plattformen für innovationsbegleitenden Wissens- und Know-how Transfer in Form von fachspezifischen Seminaren, Symposien und Inhouse-Workshops dar.

Der Grundgedanke seiner Gründer ist dabei in seiner modernen Variante immer noch präsent: Unternehmen im Wettbewerb durch Dienstleistung rund um den wissensbasierten Arbeitsplatz zu unterstützen.

Das HDT verbindet Wissenschaft und Forschung mit der Wirtschaft. Als Partner der RWTH Aachen sowie der Universitäten Bonn, Braunschweig, Duisburg-Essen und Münster pflegt das HDT engen Kontakt zu Unternehmen und Forschungseinrichtungen und präsentiert sich somit als Forum für Austausch von Wissen und Erfahrung. www.hdt.de